

ESPOSOS, PADRES, CRISTIANOS Y CAUTIVOS

Continuamos nuestras intenciones con unos de los casos dentro de los líderes arrestados en Nicaragua a finales de 2023. Se trata de Marisela de Fátima y Walner Omier, esposos y padres de dos niñas de 2 meses y 2 años. Esposos cautivos, porque no podemos hablar sólo de "privación de libertad", ya que se le han negado ver a sus hijas y se le ha retirado a Marisela el derecho de amamantar a su pequeña. Un hecho que contraviene las propias leyes legislativas nicaragüense, donde se les permite a las madres continuar con sus hijas en el periodo de lactancia en la cárcel. Unos hechos que hacen que los detenidos sean privados de todo derecho y pasen a ser considerados más como presos o



cautivos. Recordamos las acusaciones dudosas de los que se le acusan y el proceso judicial injusto a puerta cerrada. Estamos hablando de personas inocentes que están siendo castigadas por lo que son más que por lo que han hecho. Personas tachadas como delincuentes cuando es el propio Estado quien lo práctica. Es el propio gobierno quien está haciendo un terrorismo estatal y donde cualquier persona que opine libremente es amenazada, apresada, despojada de todo derecho, aislada y hechos cautivos sin posibilidades de demostrar su inocencia. Ningún ciudadano, ya sean cristianos o no, está a salvo de este régimen represor que deshumaniza una de las cosas más sagrada de toda sociedad, que los hijos estén con sus padres o que una madre amamante a su propia hija. La imposición de la religión populista nacionalista hace que toda visión original y autentica del cristianismo sean una amenaza, de ahí los ataques a la fidelidad de la Iglesia Católica y Evangélica. Lo estamos viendo en otros países como en China, donde hay que "tragar" la ideología política del lugar antes que anunciar el verdadero mensaje del Reino de Dios en Jesús de Nazaret.

Peticiones y oración

Te pedimos, Señor, derrames toda tu gracia sobre los esposos y padres Marisela de Fátima y Walner Omier, que se encuentran atravesando por una penosa situación de cautiverio y de injusticia. Dale tu amparo y consuélalos de todos los males que le acechan...

Ponemos en tus manos la vida de todos los niños/as privados del amor y la protección de sus padres en el mundo, especialmente las hijas de Marisela y Walner, que han sido perseguidos y encarcelados injustamente...

Gracias, Señor, por haberme llamado a servir gratuitamente, a dar mi tiempo, mi energía y mi amor a quienes sufren por difundir tu Reino. Aquí estoy, Señor, envíame. Dispón mi mente y mi corazón a escuchar sin prejuicios, a servir hasta las últimas consecuencias. Envíame, Señor, a pesar de que yo también soy débil; así comprenderé que eres Tú nuestra fuerza y mis hermanos perseguidos y encarcelados descubrirán tu rostro en mi presencia discreta. Envíame, Señor, y así comprenderé que la mayor felicidad está en servirte en los que sufren cautiverio. Amén.

Si quieres recibir este material por e-mail, mándanos tu dirección a infositritaria@gmail.com
Casa de la Santísima Trinidad, Ribadavia, 2, 28925 Alcorcón, Madrid

Más información en la Web SIT General: www.sit-general.com/intencion-del-mes-sit-espana
Donativos cuenta SIT España, Orden Stma. Trinidad: ES24 0182 4003 1802 0163 2342

Bizum 09077



Porque Tú conoces mejor que nadie sus corazones, ve en Marisela y Walner sus angustias y su inmensa sed de justicia. Permítelos salir airoso de todo el sufrimiento de prisión y que vuelva a casa sanos con sus hijas, para seguir de nuevo viviendo su fe cristiana dentro de su comunidad con amor y perdón....

Señor, te pedimos que los esposos y padres Marisela y Walner, cristianos encarcelados por denunciar las injusticias, no pierdan su fe en Ti. Hazles fuerte y pacientes, que habite en ellos la calma y la esperanza en la libertad...

